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本报讯 （记者孙军 实习生芦璐） 昨日上午，最高人民法院、中共

河南省委在市会议中心圆形报告厅隆重举行表彰大会， 为焦作市中级

人民法院记集体一等功。最高人民法院党组成员、中纪委驻最高人民法

院纪检组组长张建南，省委常委、纪委书记尹晋华，省高级人民法院院

长张立勇出席会议并讲话。省委政法委常务副书记李承先主持会议。市

委书记路国贤致欢迎词。市领导孙立坤、郭国明、丁保东、周备锋出席会

议。

近年来，焦作中院以争创全省、全国一流法院为目标，始终坚持“三

个至上”指导思想，牢牢把握“为大局服务，为人民司法”工作主题，充分

发挥审判职能，努力创新审判管理，全面加强自身建设，各项工作取得

新的进展，呈现出良好的发展势头。

2009

年以来，该院连续三年被评为

全省先进中级法院、荣立集体二等功，连续三年被市委授予党风廉政建

设先进单位和平安建设先进单位，党建工作、执行工作、党风廉政建设、

社会法庭等多项工作多次受到最高法院、 省委政法委和省高级法院的

表彰，连续

10

年保持省级文明单位称号；涌现出一批以全国政法系统

优秀党员干警、 十八大党代表李玉香和全国模范法官王卫东为代表的

先进个人，较好地树立了人民法院的良好形象。

张建南在讲话中指出， 集体一等功是最高人民法院授予中级法院

的最高荣誉。焦作市中级人民法院取得这样的成绩，是河南省焦作市党

委、人大常委会、政府、政协和社会各界关心支持的结果，也是焦作市两

级法院干警共同奋斗的结果。全国各级法院要积极行动起来，认真组织

开展向焦作市中级人民法院学习的活动，进一步掀起学先进、赶先进、

创一流的热潮。 他强调，全国各级法院要认真贯彻党的十八大精神，全

面落实全国政法工作电视电话会议和第二十次全国法院工作会议作出

的各项部署，以先进典型为榜样，更加自觉地践行社会主义法治理念，

更加自觉地服务党和国家工作大局，更加自觉地坚持司法为民，更加自

觉地加强司法公信建设，更加自觉地加强队伍建设，努力推进中国特色

社会主义司法事业的发展进步， 为全面建成小康社会提供更加坚强有

力的司法保障。

尹晋华强调，焦作市中级人民法院的成功经验和做法，对全省各级

党组织尤其是政法机关加快领导方式转变，推进中原经济区建设，有着

重要的启示意义和借鉴作用。 全省各级党组织尤其是各级政法部门要

积极开展向焦作市中级人民法院学习的活动， 始终坚持正确的政治立

场和政治方向，把服务大局作为重要的政治使命；始终坚持全心全意为

人民服务，把服务和保障社会民生作为目标追求；始终坚持解放思想，

与时俱进，求真务实，积极推进体制、机制创新。要把学习活动与学习贯

彻党的十八大精神联系起来，深刻领会、准确把握十八大各项重大决策

部署，以科学发展观指导政法工作实践，结合河南实际创造性地开展工

作，不断开创全省政法工作新局面。

张立勇希望焦作两级法院继续发扬成绩，再接再厉，推进各项工作

再上台阶。 一要坚持党的领导，确保法院工作正确的政治方向，深入学

习贯彻党的十八大精神， 坚持用十八大精神统领和指导人民法院各项

工作；二要坚持能动履职，全力服务和保障中原经济区建设，当好服务

和保障中原经济区建设的主力军，（下转二版）

清澈甘泉润民心

本报记者 付凯明

本报通讯员 康 康

曾经， 他们长年饮用含矿物质

超标的浅层地下水， 为自己的身体

健康而忧虑重重；今天，他们有了农

村安全饮水工程，喝上了“放心水”。

1

月

10

日， 记者来到马村区

待王街道义门村村民黄福庄家里，

好客的他边沏茶边说：“这茶叶不

错，是儿子孝敬我的。 好茶叶当然

要好水泡， 俺家刚通的自来水，甜

着呢！ ”

一杯清香的茶水，打开了老黄

的话匣：“俺村地质情况特殊，地下

水比较浅，一般家户的井都是打个

几十米，抽上来的水又咸又涩。 ”说

话间，他拿出自家的烧水锅给记者

看：“以前没有实施安全饮水工程

的时候， 俺家用这个锅烧开水，锅

里一层白白的东西，好像石灰一样

粘得很紧。 ”

随后，老黄带记者来到他家厨

房，拧开水龙头，接了一碗清澈的自

来水让记者尝尝，虽是寒冬时节，但

清凉的自来水确实比较甘甜。

像老黄家一样，义门全村都通

上了自来水，之前因水而愁、为水

而困的窘迫已经彻底成为历史。

该村党支部书记谢小会告诉

记者，耗资

150

万元、

160

米深、经

过过滤消毒的自来水 ， 让全村

3000

多口人喝上了“放心水”、“安

全水”、“卫生水”，也推动了村里经济

发展，受益的村民们把这项工程称为

德政工程、民心工程、富民工程。

据悉，

2012

年，马村区农村饮

水安全工程总投资

335

万元，打井

4

眼 ，建设供水站

4

座 ，敷设各类

供水管道

5.6

万米 ， 涉及

3

个街

道、

6

个行政村，惠及群众

7000

余

人。

①２

县市区政协主席

联系会召开

本报讯 （记者张冬） 昨日上午， 全市县市

区政协主席联系会召开， 总结交流去年政协工

作的好做法和经验，商讨今年政协工作。市政协

主席原振喜，副主席王建国、胡新向、刘东成、和

金贵、孔祥群、杨维军、郝立富，秘书长范涛出席

会议。

原振喜对各县市区政协一年来的工作给予

了肯定。 他说，

2012

年，各县市区政协围绕科学

发展主题、经济发展方式转变主线，凝聚各方面

力量和智慧， 为经济平稳较快发展积极建言献

策，在关注民生、促进和谐，搭建平台、提供载

体，狠抓学习、开拓创新方面取得了新的进展。

市政协的工作也取得了抓住重点、 履职成效不

断增强，围绕民生、民主监督不断推进，协同互

动、民主和谐局面不断巩固，继承创新、自身建

设不断加强的成绩。

2013

年是全面贯彻落实中

共十八大精神的开局之年， 全市各级政协组织

和广大政协委员要谋划好今年的工作。 要围绕

中心、精选议题，改进工作、深入调研，大胆探

索、积极创新，加强联动、形成合力，共同推进我

市政协事业更好地向前发展。

就今年即将召开的市政协十二届六次会

议， 原振喜要求各县市区政协协助市政协做好

三项工作： 一是组织驻地市政协委员就地、 就

近开展视察和通报座谈活动； 二是做好大会发

言准备工作， 结合全市和本地需要解决的重

点 、 难点问题， 选择发言议题， 搞好调查研

究； 三是协助做好会议组织工作， 动员委员妥

善安排好工作，集中精力参加会议，履行自己的

职责。

①２

社区建设让群众生活更惬意

本报记者 麻 酩

诺言：

加强城市社区基础设施建设；

加强乡镇（街道）社会管理服务中

心建设。

行动：

“现在办事真是方便多了，再

也用不着楼上楼下到处跑。 要办什

么，牌子上写得一清二楚。 有事情

需要找领导，便民服务工作指挥台

有电话，一打就晓得。 ”日前，在解

放区焦西街道办事处办事大厅，

70

岁的王翠萍老人对记者说，“设立

这个中心之前，我们老百姓办事到

处找、到处问，这个人在，那个又不

在，腿都跑软了，嘴巴都问干了，事

情还是办不好。”当天，她前来为

80

岁的姐姐办理五保手续，只用一上

午时间就办好了。

为了方便群众，去年我市把加

强乡镇（街道）社会管理服务平台

规范化建设作为

10

项民生工程之

一，在乡镇（街道）整合综治、信访、

维稳、司法、人武、计生、社保、民政

等部门的资源和职能，按照“三中

心两室一队”的标准，建设了乡镇

（街道）社会管理服务中心，并推行

“一条龙”、“一站式”工作模式，实

现了“只进一个门，能办所有事”，

不让群众跑冤枉路。 截至目前，全

市

102

个乡镇（街道）全部建成社

会管理服务中心，其中

84

个达到

规范化、标准化水平。

不仅如此， 让群众感受到的

民生工程成果， 还有老城区社区

无办公用房、基础设施落后、公共

管理服务缺位等问题得到了解

决。

“过去没有大门，小区内常丢

东西，俺睡觉都不踏实。 ”李梅花

说，“看到门岗建起来了，监控和车

棚纷纷‘上岗’，俺心里踏实多了。”

李梅花在解放区新华街道鑫

源社区新华街一号楼住了十几

年，过去小院一直无人管理，院里

部分道路坑坑洼洼， 不少空地被

居民开辟成菜园，杂草丛生；楼道

里堆着沙石、旧门窗等，居民们上

下楼不方便；没有门岗，连大门也

坏了。

“现在院里有了门岗 ，还新安

装了照明设施，我们终于可以安心

地坐在楼下聊天了。 ”说起院里的

变化，李梅花感慨很多。

据了解，去年，我市采取政府

出资购买、土地置换等方式，重点

解决了老城区居民生活中最迫切

的难题。 截至目前，四城区共新建

社区办公用房

13

个； 新建车棚

32

个 ， 新安装照明设施的楼院

110

个，新建门岗房

149

个 ，新落实门

卫的楼院

167

个，新安装视频监控

设施的楼院数

351

个。 基础设施的

完善， 强化了楼院治安防范和管

理，提升了居民群众的安全感和幸

福指数。

①２

昨日上午， 记者在市东方红广场人防工程工地看

到， 施工人员正在绑扎钢筋 。 据了解， 目前该项目

一、 二、 三区主体工程已全部封顶， 预计

1

月

19

日四

区主体工程也将封顶， 附属工程中西过街通道已完工，

东过街通道正在紧张施工中。 本报记者 刘 璐 摄

市委昨日召开常委会议

研究讨论我市关于改进工作作风密切联系群众有关规定的实施意见

本报讯 （记者麻酩 实习生范玉瑾） 昨日

下午，市委书记路国贤主持召开市委常委会议，

研究讨论我市关于改进工作作风、 密切联系群

众有关规定的实施意见 （以下简称实施意见）。

会议要求， 各级领导干部要充分认识制定该实

施意见的重大意义，从我做起，从现在做起，从

具体事情做起，带头改进工作作风，带头密切联

系群众，带头解决实际问题，带头真抓实干，带

头厉行节约，主动接受社会各界的监督，以良好

的党风带政风、促民风。

市委常委孙立坤、王明德、秦海彬、王长松、

赵建军、杨娅辉、甘茹华、田跃曾、丁保东、迟军、

宫松奇出席会议，市领导郭国明、原振喜、贾武

堂列席会议。

在听取了我市关于实施意见起草情况的汇

报后， 会议指出， 中央政治局关于改进工作作

风、密切联系群众的八项规定，站位高、抓得准、

要求严、措施实，顺应了人民群众对树立优良党

风政风的热切期盼，体现了我党从严治党、实干

兴邦的坚定决心， 是以习近平同志为总书记的

新一届中央领导集体向全党全社会作出的一项

庄严政治承诺， 也是对各地区各部门提出的一

项严肃政治任务。

会议强调， 各级领导干部要充分认识制定

实施意见的重大意义。 中共十八届中央政治局

关于改进工作作风、密切联系群众的八项规定，

是党的十八大召开以后， 新一届中央领导集体

作出的一项重大决策， 是新时期我党密切联系

群众、从严治党的一项重大举措，彰显了勤政为

民的宗旨意识，对于密切联系群众、进一步提升

党的形象和凝聚力、推动各项工作开展具有重要

意义，深得老百姓的拥护，各级领导干部要带头执

行实施意见，从我做起，从现在做起，从具体事情

做起，带头改进工作作风，带头密切联系群众，带

头解决实际问题，带头真抓实干，带头厉行节约，

以实际行动做出表率，并对自己分管部门严格要

求，切实在群众中树立起诚信为民、执政为民的

良好形象。 要加强监督检查，建立抓落实长效机

制，把监督执行实施意见作为促进党风政风进一

步转变的经常性和常态化工作来抓，对于违反该

实施意见的单位和个人， 要依据党纪政纪给予

处理，坚决把实施意见执行好、落实好。

①２

昨日上午，最高人民法院、中共河南省委在市会议中心圆形报告厅

隆重举行焦作市中级人民法院集体一等功表彰大会。

本报记者 赵耀东 摄

解放区焦西街道社区管理服务中心工作人员在接待办事群众。

麻 酩 摄

导

读

国务院常务会议决定

今年春节将为困难群众发放一次性生活补贴

不待扬鞭自奋蹄

———记复转军人葛慎士


